
プレゼンター
プレゼンテーションのノート
今回一緒に取材に行ったチームが山崎さんと一緒に記念撮影を撮りました。テレビ朝日のディレクターと２人のカメラマンと私です。 普通、外国メディアが中国取材に行く時には必ず中国側からの付き人が同行します。保護するというのですが、実際は監視する目的です。 しかし、今回は付き人は来なかったのです。これも山崎さんの取材で、日中友好の為に私たちが来たからだと思います。 取材の際には、周りの中国人も非常に協力的で、熱心に質問に答えてくれました。山崎さんの周りの中国人はみんな日本のことが好きです。 それを感じた時に取材チーム全員は本当に嬉しく思いました。日中友好に未来はあります。 


